

#### ※「ガッチャンコ」とは…

「くっつける」「ひとつになる」という意味で使われる言葉。HBCが、人と人、地域と地域を「つなぐ」存在でありたいという願いがこめられています。

2021年12月8日

# SmartNews Awards 2021 「HBC NEWS」がベストパートナー賞受賞

HBC北海道放送株式会社が発信する北海道のニュースをいち早く伝える「HBC NEWS」 (https://www.hbc.co.jp/news/) が、スマートニュース株式会社の「SmartNews Awards 2021」で、ベストパートナー賞 ローカルメディア部門に選出されました。

2020年、全国に先駆けて新型コロナウイルスの感染が拡大した北海道。2021年も道独自のコロナ対応で注目される中、飲食店への影響や、札幌開催となった東京五輪のマラソン・競歩をめぐる関連報道など、道内外のユーザーが知りたい北海道の情報を届け続けたことが評価されました。



#### ■SmartNews Awards について

良質なコンテンツの担い手であるメディアの活動を顕彰し、メディア業界活性化の一助とすべく 2015 年に創設。この 1 年間、新しい施策に果敢に取り組み、多くの人々が知るべき重要なニュース、独自の視点で取材したユニークな記事の提供により、ユーザーからの支持を得たメディアを表彰しています。

【SmartNews Awards 2021 特設サイト】

https://awards.smartnews.com/

## ■「HBC NEWS」について

1951 年に創立した北海道の民間放送局。デジタルコンテンツも積極的に展開。北海道に関する国際的なニュースから、クマの出没といった地域の重要ニュースまで、いち早く、きめ細やかに提供する。

### ■HBC 北海道放送 デジタルニュース担当・中舘 英利からのコメント

今年は、新型コロナの第4波、第5波の到来で、札幌市内も一時期は事実上の医療崩壊と言える状態になりました。これに伴い、北海道の情報を求める方が道内外に増え、ニュースのアクセス数が増えていったと受け止めています。そうした中、発信する側の私たちは、放送した動画だけでなく、放送では伝えきれない取材情報も、Webニュースで出すよう心がけた1年でした。今回の受賞を励みに、さらにネットユーザーの期待に応えるWebニュースを発信していこうと思っております。

【お問い合わせ先】

HBC 北海道放送 メディア戦略局 デジタル推進部 (電話)011-232-5857